



Medienmitteilung

Datum 13. April 2023

Europcar stärkt Präsenz in der Ostschweiz

Der grösste Autovermieter der Schweiz baut sein Netz aus. Seit dem 1. April 2023 stehen in Zusammenarbeit mit der Hirn Rent AG in St. Gallen und St. Gallen zwei neue Mietwagenstationen zur Verfügung.

Europcar AMAG Services AG
Steinackerstrasse 20
CH-8302 Kloten
Tel. 044 804 46 87
Fax 044 804 46 47
www.europcar.ch

Europcar verfügt als grösster Schweizer Autovermieter über mehr als 90 Stationen. Seit dem 1. April 2023 können in St. Gallen, nebst dem bestehenden Europcar Standort an der Vadianstrasse 29, neu an der Zilstrasse 79 beim Agenturpartner Hirn Rent AG Europcar Personenwagen gemietet werden.

Die Zusammenarbeit mit der Hirn Rent AG am Standort St. Gallen ermöglicht Europcar, neu auch das Südufer des Bodensees sowie das Rheintal verbessert zu bedienen. An der Hauptstrasse 81 in 9422 St. Gallen steht ein breites Angebot an Personenwagen zur Verfügung.

Die Hirn Rent AG ist in der Region Ostschweiz seit über 30 Jahren eine feste Grösse in der Autovermietung. «Wir freuen uns sehr, mit dem grössten Autovermieter des Landes zusammenzuarbeiten und gemeinsam unsere Position in der Region zu stärken», sagt Sascha Hirn, Geschäftsführer Hirn Rent AG.

Die Öffnungszeiten der Station St. Gallen Zilstrasse 79 sind wie folgt:

Montag: Freitag: 07.30 – 17.30

Samstag: 09.00 – 12.00

Sonntag: Auf Anfrage

Die Öffnungszeiten der Station St. Gallen sind wie folgt:

Montag: Freitag: 07.30 – 12.00 / 13.30 – 18.00

Samstag: 08.00 – 12.00

Sonntag: Auf Anfrage

Weitere Informationen: www.europcar.ch

Fotolegende: Sascha Hirn, Geschäftsführer Hirn Rent AG, und Hendrik Lütjens, Managing Director Europcar Schweiz, freuen sich über die Zusammenarbeit.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Helg
Leiter Marketing & Partnerships
Tel. 044 804 46 87
martin.helg@europcar.ch

Über das Unternehmen:

Europcar, der führende Mietwagenanbieter in Europa, gehört mit über 60 Jahren Erfahrung und rund 6 Millionen Mietwagennutzern zu den weltweit wichtigsten Marktteilnehmern. Mit einer durchschnittlichen Flotte von 200'000 Fahrzeugen in über 130 Ländern weltweit, werden den Kunden kurz- und mittelfristige Mietlösungen angeboten. Dank dem umfassenden Wissen im Mietwagensektor, profitieren Privat- und Geschäftskunden von umfangreiche Mobilitätslösungen. In der Schweiz ist Europcar der grösste Autovermieter. An mehr als 90 Stationen kann schweizweit über die bis zu 5500 Fahrzeug starke Flotte verfügt werden. Europcar Schweiz gehört zur AMAG Gruppe.